

## **Dandim 0824/Jember Bersama Ketua Persit Cabang XXXVIII, Gelar Baksos Wujud Kepedulian Sosial**

**Siswandi - [JEMBER.INDONESIASATU.CO.ID](http://JEMBER.INDONESIASATU.CO.ID)**

Dec 29, 2020 - 15:38



**JEMBER** - Kodim 0824 Jember bersama Persit Kartika Chandra Kirana Cabang XXXVIII Kodim 0824 Jember menggelar Bakti sosial yang di berikan kepada Warakawuri dan anak berkebutuhan khusus, serta Baksos dari Pangdam V Brawijaya yang diberikan kepada jajaran anggota TNI Kodim 0824 Jember, yang

dilaksanakan di Aula Kodim 0824 Jember.

Dalam kegiatan tersebut, Komandan Kodim 0824 Jember Letkol Ifn. La Ode Muhammad Nurdin dan Ketua Persit KCK XXXVIII Kodim 0824 Jember Ny. Rari La Ode Muhammad Nurdin memberikan tali asih secara simbolis kepada anggota TNI dan Warakawuri, serta anak berkebutuhan khusus. Selasa (29/12/2020)

Komandan Kodim 0824/Jember Letkol Inf La Ode Muhammad Nurdin dalam sambutannya menyampaikan, kegiatan Bhakti sosial ini merupakan kegiatan rutin kodim 0824/Jember.

Hari ini Kodim 0824/Jember melaksanakan kegiatan Bhakti sosial, yang pertama Baksos Persit, kepada Warakawuri, kemudian yang kedua Baksos dari Pangdam V/Brw kepada anggota kodim yang kurang mampu dan kondisi sakit, ujar Dandim 0824/Jember

Dandim mengatakan, kegiatan ini merupakan salah satu wujud kepedulian kita kepada para Warakawuri yang ada di jajaran Kodim 0824/Jember.

"Ini merupakan bentuk tali asih kepada mereka sebagai wujud perhatian kita kepada mereka, dan ini merupakan bagian dari kegiatan kemanusiaan yang sudah rutin kita lakukan, semoga ini bisa bermanfaat bagi mereka untuk kehidupan di keluarganya," ungkapnya.

Dandim menambahkan, baksos ini kita berikan kepada anggota TNI yang kondisinya sakit, memiliki riwayat Kromodit, dan kita menghimbau kepada seluruh jajaran TNI untuk selalu menjaga kesehatannya.

Kita harapkan mereka bisa menjaga diri mereka dan keluarganya, dan dengan memberikan baksos ini mereka bisa selalu semangat dalam menjalankan tugas dan tetap menjaga kesehatannya, pungkas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)